

Sixième Vid'armoires

«Relooquez-vous grâce à Nantibatingou!»

Telle aurait pu être la devise du Vid'armoires organisé, samedi au Cora, par l'association Nantibatingou. En effet, les dames intéressées à garnir leur garde-robe à petits prix ont trouvé une multitude de vêtements de bonne qualité et de tous les styles. Chacune a trouvé son bonheur en fouillant dans les allées de cette boutique éphémère qui avait belle allure.

L'association Nantibatingou tient à remercier ici toutes les personnes qui ont soutenu leur action en faisant don de leurs vêtements et accessoires, en venant faire leurs emplettes et en donnant de leur temps pour installer et ranger ce magasin d'un jour. Un grand merci également au Cora qui a prêté son local.

Il est important de signaler que les invendus ont été remis à des associations de bienfaisance locales et de rappeler que l'argent ainsi récolté sera dévolu aux futurs

projets de l'association en faveur du complexe scolaire Ourbouga à Natitingou, au Bénin.

Rendez-vous pour le septième Vid'armoires qui aura lieu en avril 2014!

